## Jubiläumspferdefest in Grüsselbach (26.-28. August 2016)

Der Pferdefreunde Grüsselbach e. V. feiert vom 26. bis 28. August 2016 sein zehnjähriges Bestehen. Anlässlich des kleinen Jubiläums lädt der Reit- und Fahrverein aus der Faschingshochburg alle Pferdefreunde zu seinem traditionelles Fest im und ums Grüsselbacher DGH ein. Passend zum Anlass fällt das Event in diesem Jahr allerdings deutlich umfangreicher und spektakulärer aus. Zum Auftakt gibt es am Freitagabend um 19.00 Uhr eine Feierstunde im Grüsselbacher DGH. Der Pferdesportverband Hessen hat seinen 2. Vorsitzenden, Dr. Wolfgang Kubens entsandt, der neben den Glückwünschen zum Vereinsgeburtstag eine Rede im Gepäck hat, mit der er informativ und unterhaltsam auf die historische und soziokulturelle Bedeutung des Pferdesports eingehen wird. Danach trifft man sich zum gemütlichen Beisammensein, das bei gutem Wetter unter freiem Himmel stattfindet. Samstag, der 27.08.2016 ist der Tag der aktiven Reitsportler. Ab 11.00 Uhr gehen die Reiter mit ihren Rössern auf die rund 12 Kilometer lange Geländestrecke, um im Anschluss auf dem Reitplatz beim Geschicklichkeitsparcours ihr Können unter Beweis zu stellen. Zuschauer sind natürlich auch hier herzlich willkommen. Denen sei allerdings vor allem Sonntag, der 28.08.2016 ans Herz gelegt. Um 14.00 Uhr beginnt das große Jubiläumsschauprogramm, bei dem ein hippologisches Highlight das andere jagt und das Groß und Klein zum Zuschauen und Mitmachen einlädt. In 14 Schaubildern werden die Vielseitigkeit, die Tradition und die Moderne des Reitsports präsentiert. In der Arena zeigen sich, unter anderem, schwere Schwarzwälder Füchse im landwirtschaftlichen Einsatz, exotische Paso Finos, mit ihren speziellen Gangarten. Markus Schönhoff wird die einfühlsame Arbeit eines Pferdeflüsterers vorstellen, Josef Wolf aus Petersberg mit seinem noblen Andalusier das Feuer der spanischen Pferde in die Kuppenrhön bringen. Neben den hippologischen Darbietungen bietet die große Show im kleinen Dorf auch einen Blick über den Tellerrand. Der als "Yak-Willi" weit über die Grenzen unserer Heimatregion hinaus bekannte Willi Schmidt wird nicht nur seine Auerochsen auf Trab bringen, sondern auch die Zuschauer. Und last but not least betreten mit den Vertretern des RHS Hessen Ost e. V., jene Vierbeiner den Ring, ohne die bei Pferdefreunden meist gar nichts geht – die Hunde. In diesem Fall sind es die hochqualifizierten feuchten Nasen der Rettungshundestaffel Hessen Ost, die zeigen, was Mensch und Tier gemeinsam schaffen können. Für das leibliche Wohl ist an allen Festtagen bestens gesorgt. Weitere Infos und Kontakt: Sabine Kaemling 06651/919289













